



La brique "made in Mas" habille les chantiers de rénovation urbaine (Vaulx-en-Velin)

Le Mas du Taureau connaît de profondes mutations urbaines, avec des opérations de démolition, de reconstruction et d'aménagement programmées sur plusieurs années encore.

C'est pourquoi le Grand projet de ville (GPV) de Vaulx-en-Velin a expérimenté lors du printemps 2015, en lien avec l'École nationale supérieure d'architecture de Lyon et le collectif Pourquoi pas ?!, une façon originale d'occuper les espaces extérieurs en chantier, en offrant la possibilité aux habitants de se les approprier différemment.

C'est ainsi que la Fabriquetterie, lieu de production de briques en terre crue, s'est invitée de manière éphémère au cœur du quartier. Ces briques, fabriquées avec les habitants, pour habiller les palissades des chantiers, ont aussi donné lieu à du mobilier de jardin "made in Mas".

Cette initiative a suscité la curiosité et la participation de nombreux habitants et l'équipe du GPV réfléchit à d'autres projets en lien avec la dynamique de la Fabriquetterie.

●●● Contact : *Quentin Vernet*, chargé de communication
qvernette@gpvvaulxenvelin.org



Photo : avec l'aimable autorisation de Marion Parent